

PRESSEMITTEILUNG

wealthpilot erhält Technologie-Forschungsförderung im Auftrag des Bundesministeriums für Bildung und Forschung

München / 01. Juni 2023

Das Münchner FinTech wealthpilot hat eine Förderung i.H.v. rund 400.000 Euro für die Weiterentwicklung seiner SaaS-Plattform gewonnen, die Prozesse für Vermögensbetreuer und Endkunden vereinfacht und das Kundenerlebnis verbessert. Die Förderung nach dem Forschungszulagengesetz ermöglicht eine technische und konzeptionelle Weiterentwicklung mit dem Ziel einer datengetriebenen Finanzplanung und Vermögensoptimierung, die individuell auf jeden Endkunden zugeschnitten ist. Dabei werden nicht nur liquide, sondern auch illiquide Vermögenswerte erfasst. Mittels eines Machine Learning-Algorithmus werden die resultierenden Investmentsimulationen gegeneinander priorisiert.

Dazu wealthpilot CFO Heiko Rahlfs: "Unsere SaaS-Plattform hat sich bereits in der Praxis des hybriden Vermögensmanagements bewährt. Wir sind zuversichtlich, dass wir auf Basis dieser Förderung unser Wachstumspotenzial noch weiter ausbauen werden."

Über wealthpilot

Die wealthpilot GmbH mit Sitz in München und Graz ist ein schnell wachsendes Technologieunternehmen und liefert eine digitale Infrastruktur für die persönliche Vermögensberatung der Zukunft. Die Software-as-a-Service-Plattform (SaaS) ist eine der führenden Lösungen im hybriden Vermögensmanagement und ermöglicht Banken, Vermögensverwaltern und -beratern eine Symbiose aus digitaler und persönlicher Vermögensberatung. wealthpilot wird für die Betreuung von rund 195 Mrd. Euro an Vermögenswerten eingesetzt (Stand Mai 2023).

Mehr Informationen unter: <https://wealthpilot.com/de>

Pressekontakt wealthpilot

Jens Quentin | Senior Content Marketing Manager

Mail: j.quentin@wealthpilot.de

Phone: +49 (89) 8091192 41